
1. ご⾃⾝についてお答えください。 （※「地域特別枠」は徳島県から医師修学資⾦の貸与を受けた⽅、
「地域枠」は医師修学資⾦の貸与を受けていない⽅です。）

地域特別枠学⽣ 10

地域枠学⽣ 1

初期臨床研修医（地域特別枠） 0

初期臨床研修医（地域枠） 0

専攻医（地域特別枠） 1

専攻医（地域枠） 2

専攻医以外の医師 8

医師以外の医療従事者 0

令和５年度 地域枠学⽣及び医師による 交流会アンケート集計結果 
開催日時：令和５年９月２３日（土）

13時30分～15時50分
開催形式：Microsoft TeamsによるWEB開
催司会進行：大浦　雅博先生（特任助教）

2. 上記１.において、地域特別枠学⽣⼜は地域枠学⽣とお答えいただいた⽅は、学年を教えてください。

１年次 6

２年次 1

３年次 1

４年次 1

５年次 2

６年次 0

0 0 00

0

※37人中22人回答 （10月19日現在）
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3. 参加のきっかけは何ですか？（複数回答可）

4. 交流会の開催は何で知りましたか？（複数回答可）

「地域特別枠医師によるキャリア形成についての発表」
に関心があったから 11

「３群病院の紹介」に関⼼があった 7

2「質問コーナー」に関⼼があったから

「交流会」に参加したかったから

地域枠（学⽣・医師）同⼠のつながりを持ちたかった
から

7参加するように⾔われたから

その他
・自治医大の学生にも興味を持ってもらいたかったから 1

19

5

1

徳島県地域医療⽀援センターから

地域枠学⽣・医師から

先輩（指導医などを含む）から

その他 1

11

5. 本⽇の交流会はいかがでしたか？

とても良かった 良かった 普通 少し物⾜りなかった 物⾜りなかった

地域特別枠医師によるキャリア形成についての発表

３群病院の紹介

質問コーナー

交流会
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6. 本⽇の交流会で良かった点を教えてください。（複数回答可）

7. 今後の開催の参考として、改善点やテーマなど提案がありましたら教えてください。（複数回答可）

「地域特別枠医師によるキャリア形成についての発表」の
時間が短すぎた

1

「地域特別枠医師によるキャリア形成についての発表」の
時間が適切だった 12

「３群病院の紹介」の時間が短すぎた 0

14「３群病院の紹介」の時間は適切だった

「質問コーナー」の時間が短すぎた 3

「質問コーナー」の時間は適切だった 11

「交流会」の時間（４５分）は短すぎた 4

「交流会」の時間（４５分）は適切だった 9

5専⾨研修に関することを詳しく教えて欲しいと思った

その他
・特にありません。
・"3群病院を浅く広くでよいので、一通り紹介があれば
もっと多くの病院のイメージが湧くように思います。

・名札や名簿があれば交流会がさらに良くなると思います。

3

地域枠同士の繋がりを持ちたいと思っていた　　　 12

ᵓ 参加 11

先輩から実際のキャリア形成の話が聴けて良かった   13

ꜛ ˢ ӽ ˣ
ᵔ        

3群病院の様子が理解できた 12
3群病院での従事に対するリアリティが感じられた      10

早く働いてみたいと思った 5

専攻医について悩んでいたが少し解消された              7

毎年開催して欲しいと思った 12

その他 2
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